



Wir wohnen bei Mama.

Aber jedes zweite Wochenende und die Hälfte der Ferien sind wir bei Papa. Das ist schön.

Papa holt uns an der Haustür ab und bringt uns dorthin auch wieder zurück. Immer zur gleichen Zeit.

Das ist so ausgemacht und wird auch nicht verschoben!

Was uns wichtig ist, wie zum Beispiel unsere Ratte Sellerie, das nehmen wir natürlich mit. Obwohl Papa auch richtig gut ausgestattet ist mit Dingen für uns.

Eigentlich ist es cool. Fred und ich haben zwei Wohnungen, in denen wir uns wohl fühlen. Eine bei Mama und eine bei Papa.